

**HUBUNGAN ANTARA KEBERMAKNAAN DALAM BEKERJA  
DAN KEPUASAN KERJA KARYAWAN**

**SKRIPSI**

Diajukan Kepada Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Program Studi

Psikologi Universitas Islam Indonesia

Untuk Memenuhi Sebagai Dari Syarat-syarat Guna Memperoleh

Derajat Sarjana S1 Psikologi



Oleh:

**Riski Amanda**

12320447

**PROGRAM STUDI PSIKOLOGI  
FAKULTAS PSIKOLOGI DAN ILMU SOSIAL BUDAYA  
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA**

**2018**

## HALAMAN PENGESAHAN

Skripsi dengan judul :

### HUBUNGAN ANTARA KEBERMAKNAAN DALAM BEKERJA DAN KEPUASAN KERJA KARYAWAN

Telah dipertahankan di depan Dewan Penguji Skripsi Program Studi Psikologi  
Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia  
Untuk Memenuhi Sebagian dari Syarat-Syarat Guna Memperoleh  
Derajat S-1 Psikologi



Mengesahkan,

Program Studi Psikologi

Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya

Universitas Islam Indonesia



Dewan Penguji

1. Ike Agustina S.Psi., M. Psi.
2. Dr.rer.nat. Arief Fahmie, S.Psi., MA., Psikolog
3. Dr. Phil. Emi Zulaifah, Dra., M.Sc., Psikolog

Tanda Tangan

## PERNYATAAN ETIKA AKADEMIK

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Riski Amanda  
Nomor Mahasiswa : 12320447  
Program Studi : Psikologi  
Judul Skripsi : Hubungan Antara Kerbermaknaan dalam Bekerja dan  
Kepuasan Kerja Karyawan

Melalui surat ini, saya menyatakan bahwa:

1. Selama melakukan penelitian dan pembuatan laporan, penelitian skripsi saya tidak melakukan tindak pelanggaran etika akademik dalam bentuk apapun, seperti penjiplakan, pembuatan skripsi oleh orang lain, atau pelanggaran lain yang bertentangan dengan etika akademik yang dijunjung tinggi Universitas Islam Indonesia. Oleh karena itu, skripsi yang saya buat merupakan karya ilmiah saya sebagai penulis, bukan karya jiplakan atau karya orang lain.
2. Apabila dalam ujian skripsi saya terbukti melanggar etika akademik, maka saya siap menerima sanksi sebagaimana aturan yang berlaku di Universitas Islam Indonesia.
3. Apabila di kemudian hari, setelah saya lulus dari Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya, Universitas Islam Indonesia ditemukan bukti secara meyakinkan bahwa skripsi ini adalah karya jiplakan atau karya orang lain, maka saya bersedia menerima sanksi akademis yang ditetapkan Universitas Islam Indonesia.

Yogyakarta, 03 Januari 2018  
Yang Menyetujui,

A green postage stamp with a Garuda emblem and a signature over it. The stamp features the text 'METERAI TEMPEL', 'TGL 20', '99AEF484935790', and '000 RIBU RUPIAH'.

Riski Amanda

## **HALAMAN PERSEMBAHAN**

*Apa yang melewatkanmu tidak akan pernah menjadi takdirmu dan apa yang ditakdirkan untukmu tidak akan pernah melewatkanmu, dengan mengetahui hal ini hatiku menjadi tenang dan meyakini bahwa apapun yang terjadi di dalam hidupku tidak akan pernah melebihi batas kemampuanku.*

*Syukur Alhamdulillah atas rahmat dan kasih karunia Allah Subhanahu wa Ta'ala, sehingga karya sederhana ini dapat diselesaikan.*

*Terima kasih untuk segala cinta, doa, dan dukungan dari orang-orang terdekat di hati:*

### ***Ayahanda dan Ibunda Tercinta***

*(Azis Muslimin dan Nur Hidayah )*

*Terima kasih untuk Bapak dan Mama yang telah memberikan kasih sayang serta dukungan dalam bentuk doa, nasihat, dan materi yang mungkin tidak akan pernah dapat terbalas sampai kapanpun. Semoga Allah selalu meridhoi dan memberikan kalian keselamatan serta kebahagiaan baik di dunia maupun di akhirat.*

### ***Keluarga Besar Noor Aliah, Keluarga Besar Suharyati, dan M. Thamrin***

*Terima kasih untuk Nenek Aluh, Mama Tua dan Bapak Thamrin yang telah memberikan dukungan baik berupa materi maupun non materi. Terima kasih sudah selalu mengkhawatirkanku dan menyayangiku. Terima kasih untuk kesabaran, keikhlasan, penantian dan semangat serta nasihat kalian selama aku menyelesaikan karya kecilku ini. Semoga Allah selalu meridhoi dan memberikan kalian keselamatan serta kebahagiaan baik di dunia maupun di akhirat.*

## HALAMAN MOTTO

*Sesungguhnya hanyalah kepada Allah aku mengadukan kesusahan dan kesedihanku. (QS. Yusuf: 86)*

*Tersebab Lillah, berhargalah semua lelah. Tersebab Ma'allah, sederhanalah segala masalah. Tersebab Ilallah, ringanlah setiap langkah. (Salim A. Fillah)*

*Lelah itu manusiawi, tapi menyerah itu kelemahan diri. Maka jangan pernah berhenti. Atur nafas lagi, tata kembali, atur langkah dan lakukan walau perlahan tapi pasti.*

*Sedih itu manusiawi, tapi terpuruk itu kelemahan hati. Maka kesabaran terus diperluas jangan dibatasi. Rasa syukur ditambah, coba memandang dari berbagai sisi. Biasakan berpikir positif, kuatkan iman, ibadah diperbaiki dan doa dipersungguh lagi.*

*Marah dan kesal itu manusiawi, tapi menurutkan emosi itu kekalahan pasti. Jangan sampai emosi menutupi pikiran dan hati. Tegas dengan perasaan agar semua bisa terkendali dan ketenangan didapati. Karena saat diri dan hati bisa tenang, keberhasilan dan kesuksesan tak lagi banyak penghalang. (@Arent.354)*

*Saat melakukan perjalanan, kamu harus tahu tujuanmu, agar bisa mempersiapkan diri dan perbekalan yang akan dibutuhkan. Kenalilah keadaan, rute atau medannya, cuaca atau iklimnya, juga kemungkinan apa saja yang akan kamu temui disana. Bila berjalan tapi tak bertujuan, itu sama saja kebodohan. Bila berjalan tanpa persiapan itu kekonyolan. Berjalan asal berjalan, itu kesia-siaan. (@Arent.354)*

*Your work is going to fill a large part of your life and the only way to be truly satisfied is to do what you believe is great work and the only way to do great work is to love what you do. (Steve Jobs)*

## PRAKATA



*Assalamu 'alaikum Warohmatullohi Wabarokatuh*

*Alhamdulillahirobbil 'alamin.* Puji syukur kehadiran Allah *Subhanahu Wa Ta'ala*, atas rahmat, karunia, hidayah, serta segala petunjuk dan kemudahan yang telah dilimpahkan, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul *Hubungan Antara Kebermaknaan dalam Bekerja dan Kepuasan Kerja Karyawan* dengan baik. Sholawat serta salam selalu tercurah kepada Nabi Muhammad *Salallahualaihiwasalam* beserta keluarga dan para sahabatnya.

Penulis bukanlah siapa-siapa tanpa adanya bantuan dari berbagai pihak, dan dengan segala kerendahan hati, penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Bapak Dr. rer. nat. Arief Fahmie, S.Psi., MA., Psikolog selaku Dekan Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia yang selalu berusaha keras untuk memajukan Fakultas tercinta.
2. Ibu Mira Aliza Rachmawati S.Psi., M.Psi. selaku Ketua Program Studi Psikologi yang selalu memberikan dukungan kepada seluruh mahasiswa psikologi.
3. Ibu Uly Gusniarti S.Psi., M.Si., Psikolog selaku Dosen Pembimbing Akademik, Terima Kasih atas saran serta dukungannya selama ini.
4. Ibu Ike Agustina, S.Psi., M.Psi. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah berkenan untuk meluangkan waktu ditengah kesibukan untuk membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih

banyak atas nasihat, kesabaran, perhatian, semangat, serta ilmu yang telah ibu berikan kepada penulis.

5. Seluruh dosen Program Studi Psikologi, Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya UII. Terima kasih untuk semua ilmu yang telah diberikan kepada penulis, baik materi perkuliahan maupun pelajaran hidup yang sangat berharga. Semoga semua yang telah Bapak dan Ibu ajarkan merupakan amal jariyah yang akan menjadi tabungan limpahan pahala dikemudian hari.
6. Seluruh karyawan di Program Studi Psikologi yang tidak bisa penulis sebutkan satu-persatu, terima kasih atas segala bantuan yang telah diberikan selama penulis menjadi mahasiswa psikologi.
7. Seluruh karyawan di Perpustakaan Pusat UII yang selalu ramah memberikan pelayanan kepada penulis. Semoga senyuman tulus yang selalu diberikan menjadi tabungan amal bagi Bapak dan Ibu sekalian.
8. Seluruh karyawan di Laboratorium Fakultas Psikologi UII. Terima kasih atas segala bantuan yang telah diberikan selama penulis menjadi mahasiswa psikologi.
9. Pemberi kasih sayang dan doa tanpa batas, Ayahanda Azis Muslimin dan Ibunda Nur Hidayah. Terima kasih untuk selalu mendukung, memberi semangat, dan percaya. Memberi dukungan dalam bentuk doa dan nasihat, memberi semangat ketika penulis dalam keadaan terpuruk dan memberi kepercayaan ketika penulis jauh dari mereka serta meyakinkan bahwa penulis mampu menyelesaikan dengan baik apapun yang sudah dimulai.

Semoga segala kebaikan tertuju untuk mam dan bapak. Sehat selalu serta bahagia dan selamat baik di dunia maupun di akhirat.

10. Pendukung terbaik, Bapak M. Thamrin. Terima kasih untuk selalu ada di sisi penulis baik dalam suka maupun duka. Terima kasih telah menyayangi dan mengkhawatirkan penulis dengan tulus ikhlas.
11. Nenek Hj. Noor Aliah. Terima kasih untuk setiap bantuan baik berupa materi maupun non materi yang sudah diberikan kepada penulis. Terima kasih atas doa dan dukungan yang selama ini telah nenek berikan kepada penulis, sehingga penulis mampu bertahan dan mencapai segala mimpi dan cita-cita yang penulis inginkan. Semoga segala kebaikan tertuju untuk nenek. Sehat selalu serta bahagia dan selamat baik di dunia maupun di akhirat.
12. Mama Tua Hj. Suharyati. Terima kasih untuk setiap bantuan baik berupa materi maupun non materi yang sudah diberikan kepada penulis. Terima kasih sudah selalu mengkhawatirkan penulis dan selalu memasak makanan untuk di bawa penulis ketika akan kembali merantau untuk menimba ilmu di Yogyakarta. Semoga segala kebaikan tertuju untuk mama tua. Sehat selalu serta bahagia dan selamat baik di dunia maupun di akhirat.
13. Alm. Kai Rasidi dan Nenek Barniah beserta keluarga besar sempaja. Terima kasih untuk setiap doa dan nasihat yang selalu mengingatkan penulis pada Allah SWT. Terima kasih atas ilmu-ilmu yang bermanfaat yang telah diberikan kepada penulis. Terima kasih atas sikap kekeluargaan



dan penerimaannya selama ini. Terima kasih untuk selalu menjaga, sabar, ikhlas, konsisten, serta cerminan perilaku yang baik sehingga dapat menjadi panutan bagi penulis.

14. Nenek Ati. Terima kasih untuk semua doa-doa yang telah diberikan untuk penulis. Terima kasih untuk selalu mengingatkan penulis, ketika penulis berada di jalan yang salah dan selalu mengingatkan penulis tentang pentingnya ilmu akhirat serta menjadi tempat penulis bertukar pikiran tentang pengalaman hidup.
15. Untuk semua Tante dan Om yang tidak bisa penulis sebutkan satu-persatu. Terima kasih untuk segala dukungan baik berupa materi maupun non materi serta motivasi yang telah diberikan kepada penulis sehingga selalu semangat mengerjakan skripsi ketika berada di Jogja.
16. Untuk adik-adikku tercinta, Akbar Vikra Jihatullah dan Kaisyar Fauzi Ali Baskara. Terima kasih selalu mendukung penulis dan mengajarkan penulis arti menjadi kakak dan membuat penulis semakin banyak belajar dalam hal pendidikan maupun bersikap, agar dapat menjadi panutan yang baik.
17. Untuk semua Keponakan dan Sepupu yang tidak bisa penulis sebutkan satu-persatu. Terima kasih untuk setiap dukungan, tingkah lucu, dan celetukan yang membuat penulis merasa bersemangat kembali ketika sedang *down*.
18. Untuk Sahabat Kibasku, Ranny, Icah, Astrid, dan Tamara. Terima kasih telah menjadi pendengar yang baik yang membuat penulis merasa nyaman ketika menceritakan hal apapun dan selalu bisa di ajak bertukar pikiran

tentang hal apapun. Terima kasih sudah selalu menjadi penghibur dan pemberi bantuan kapanpun penulis butuh. Semoga persahabatan kita ini dapat berlangsung hingga kita menua dan tutup usia.

19. Teman-teman Psikologi 2012 terutama teman-teman kelas f. Terima kasih telah menjadi teman-teman angkatan yang kompak dan saling berbagi informasi baik tentang perkuliahan maupun non perkuliahan. Untuk teman-teman kelas f terima kasih telah menjadi teman pertama penulis di bangku perkuliahan dan membuat penulis merasa nyaman dalam menjalani awal perkuliahan yang masih dalam masa adaptasi. Teruntuk mbak Rina, Nimas, Ayu, Silvi, Nisa, Mbak Fikri dan Yopi terima kasih atas bantuan dan motivasi yang diberikan sehingga penulis dapat menyelesaikan karya ini dengan baik.
20. Pak Prayid dan Ibu serta seluruh warga Dusun Sikendil. Terima kasih telah memberikan penulis sudut pandang lain mengenai kehidupan. Terima kasih atas penerimaan dan perhatian yang diberikan untuk penulis dan teman-teman sekelompok penulis.
21. Teman-teman KKN Unit 239, Rubi, Bang Ebi, Jaka, Firman, Gina, Oyim dan Sulis. Terima kasih untuk setiap pelajaran hidup dan sikap kekeluargaan yang kalian berikan selama kkn maupun sesudah kkn. Terima kasih sudah bersikap menyenangkan, kompak, dan selalu berbagi baik dalam suka maupun duka. Penulis sangat bahagia, bersyukur, dan berterima kasih pada Allah SWT karena telah ditemukan serta diberikan kenangan-kenangan indah dengan teman-teman sebaik kalian.

22. Tante Leni dan Mbak Ayu. Terima kasih telah bersedia direpotkan dan memberikan bantuan semaksimal mungkin hingga akhir kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini,
23. Kepada subjek penelitian dari Instansi BLH, PT. Multi Mayaka, dan PT. PLN UIP JBT II. Terima kasih atas kesediaannya memberikan bantuan partisipasi menjadi sumber data bagi penulis.
24. Teman-teman di Samarinda, Kalimantan Timur. Terima kasih untuk setiap hiburan yang diberikan selama penulis berada di Samarinda.
25. Terakhir, untuk semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu-persatu maupun yang terlupakan/terlewat oleh penulis. Terima kasih untuk setiap bantuan yang diberikan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis dan semua pihak yang berkenan untuk meneliti, membaca, dan menelaah di kemudian hari. Akhir kata, penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, untuk itu penulis meminta maaf atas kekurangan yang ada serta mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi penyempurnaan skripsi ini.

Yogyakarta, 03 Januari 2018



Riski Amanda